

DAS WORT  
DER PARTEI  
WURDE  
WIRKLICHKEIT

Im Referat des Genossen Walter Ulbricht auf dem III. Parteitag finden wir den Hinweis, daß neben dem Bau neuer Wohnzentren der Wiederaufbau der zerstörten Städte der Republik eine der wichtigsten wirtschaftspolitischen Aufgaben ist. Im Bericht des Zentralkomitees an den V. Parteitag wird dem Aufbau der Stadtzentren ebenfalls große Bedeutung beigemessen. Unter den vielen Namen der Städte ist auch Karl-Marx-Stadt genannt. Inzwischen ist in Karl-Marx-Stadt sowie in vielen anderen Städten der Republik ein neues Stadtzentrum entstanden.

Fotos: Deutsche Bauinformation

